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2019 年 3月 3 日さいたま 209 団 団会議 議事録 

開催日：‘19年 3月 3日（日）13：30～領家公民館 会議室 1 

出席者 

育成会・団委員：菊池、吉田、坂本眞、青木、寶野 

各隊指導者：菅原、佐藤、近藤、角田、佐伯 

吉田団委員長挨拶 

上木崎公民館の減災プログラムは大変お疲れ様でした。また本日の登録作業お疲れ様でした。 

本日は決算・予算会議です。よろしくお願いいたします。 

地区委員会報告（3月９日㈯予定なので報告はメールで行います） 

各隊活動報告・活動予定（必要な支援検討）（報告者：各隊指導者） 

ビーバー隊  

報告：2/24減災プログラム、3/3雨でじゃがいも掘りから見沼へ変更 

予定：3/17いちご狩り（新開）、3/24総会 

支援：新入隊予定「おおしまようじ」「しみずひろと」「たねだ（女性）」総会で入隊式が望ましい。 

カブ隊  

報告：2/24減災プログラム、3/2ナイトハイク（東浦和コース） 

予定：3/16.17一泊小川げんきプラザ、3/24総会 

支援：残るはくま 1名、しか２名なので増員したい。つきのわ４名は一泊時坂本副団が進級担当。 

 ボーイ隊 

報告：2/24減災プログラム、3/2カブ隊ナイトハイク参加 

  予定：3/17年間プログラム、3/24総会 

  支援：  

ベンチャー隊  

報告： スカウト１名継続 

予定：3/24総会 

ローバー隊： 2/17ＢＰ祭、2/24減災プログラム参加（両日河井 RS）、3/24総会 

団委員報告（各担当者報告） 

 ・会計（青木）：本日決算・予算を実施 

・登録（宝野）：本日来期登録費納入終了、あとは県連、日連に送金 

・予約（京條）：３月２４日総会時スカウト活動は講座室を使う 

行事関係検討事項  

減災イベント（青木） 上木崎公民館 2 月 24 日(日) 大変お疲れ様でした。 

 ・一人ひとりの役割分担を見直し、コーナーによってヘルプが必要だった。 

 ・上木崎公民館からは「今後もボーイスカウトとタイアップしたい」要望あり。要内容見直し。 

 ・新しい企画だったが皆が協力してスムーズに行えたのは良かった。 

 ・ポイントラリー形式が良かったのでは。 

 ・新聞紙の器作りは事前練習が必要だった。 

 ・一般の参加者に感想を聞きたかった。 

 ・スリッパ作りにもう一人欲しかった。 

個人記録について共通ファイルを作成し入隊から記録を重ねたい。（継続審議） 

・（既報）入隊時から個人記録を「菊章申請用紙」に記入していく。準備：坂本副団、佐伯 RS 隊長 

募集活動について 次の展開を計画  

・募集チラシ（近藤副長作）を針ヶ谷小、木崎小各祭りで配布。印刷代は 3,000円+税＝3,240円 

・募集チラシに対して以下の意見が出た。 

「女の子参加歓迎」「参加小学校を具体的に記載する木崎小、針ヶ谷小、大東小、上木崎小、北浦和

小 

 道祖土小、三室小」「連絡先電話番号は必要なのでは」 

・募集チラシ原案が作成できたらＡ２版のポスターも作成する。 

・小学校入学式に祝電を打つ。 
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・保護者の皆様に声をかくて頂く。 

・「ボーイスカウトってなに？」の質問に対して「ようこそ２０９団へ」のリニューアルが必要 

・各隊活動と募集の組み合わせで仕組みを作って行く。 

・説明会、体験会の時間と場所が欲しい。 

２０９団ホームページ（稲垣団委員）   URL： http://troop9urawa-bs.jimdo.com/ 

① 団会議資料の HP 保存 

受領した団会議議事録、団全体予定表は受領次第団 HP に保存しています。 

団 HP をご参照ください。 

繰り返しのお願いになりますが、メール送付時には団共用メールアドレスにも同送下さい。 

現状団 HP には、PDF もしくは JPEG、TIFF 等の画像系データしか保存できません。 

WORD、エクセル等の生データ保存のために、団共用メールを活用したいと思いますので、ご協力

お願いします。（坂本副団委員長だけではなく、すべての指導者へのお願いです） 

② 活動写真の HP 保存 

BP 祭写真を受領し、団 HP の「ただいま活動中！！」欄に記事投稿しています。 

団 HP をご参照ください。 

日常的な隊集会等の写真もお待ちしておりますので、簡単なコメント付きで送付お願いします。 

③ 写真・動画等の保存方法検討について 

団 HP において、「ただいま活動中！！」に加えて、パスワード管理ページの「T9U アーカイブ」

ページを作成しました。 

「T9U アーカイブ」には今まで及びこれからの活動写真・動画を保存し、指導者が共有できるよう

にしています。一方で、写真データが多くなり Jimdo 無料版の容量 500MB は近い将来いっぱいにな

りそうな感じです。現時点では、約 36％利用ですが、写真が多くなればすぐに無くなってしまうだろ

うと想定しています。 

対応策として、 

１．JimdoPro（有料版）にアップグレードする。・・・月 945 円（年払い）、容量 5GB 

２．「T9U アーカイブ」は別の無料クラウドサービスを利用し、団 HP からリンクさせる・・・Google

フォト（容量無制限）、等 

等が考えられます。 

団会議で議論した結果、このままで行き利用率７０％になったら再度検討する。 

 

議事録の中にずっと「県連 HP とリンクできないか」という項目がありましたので、 

本日県連事務局に問合せてみました。 

団 HP アドレス等を記載して、県連メールに送付したところ、団紹介フォームへの記載要請がありま

した。添付しますので、内容がよろしいかご確認ください。（別紙） 

赤文字は稲垣がとりあえず記載してみた内容です。青文字はもともと記載してあった文章です。 

団会議で検討した結果、添付の形になった。各隊紹介は各隊長から稲垣さんに写真１枚と簡単なコメ

ントを送ることになった。 

育成会・団総会準備 計画書添付 

・各団一年の実施報告と予定を３月１５日までに坂本副団まで提出。 

・当日のスカウト活動は講座室で新聞紙工作など   

緑の募金（4月２１日）北浦和駅 集合 9：30、募金開始 10：00、終了 11：00、以後各隊活動へ 

その他 

 ・カブラリー実行委員会から参加者確認 カブ３名、指導者４名（吉田団委委員長付き添い） 

  カブラリー中止の場合代替日は基本参加しない（理由は既に年プロが決まっているから） 

保管関係 地区キャップ４個=吉田家、１個=菊池家。 

209団キャップ在庫（旧スカウト用１、新キャップ 34個)＝菅原家 

プロジェクター保管＝坂本家、パソコン＝宝野家、209団ネッカ（残約 46枚）＝菊池家 

209団号章カブ用 89枚＝近藤副長、ＢＳ以上用 73枚＝坂本 BS隊長 

次回以降団会議開催予定 

     ３月３日（日） 13:30 通常+決算団会議 領家公民館（３月１７日団会議中止） 

http://troop9urawa-bs.jimdo.com/
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     ４月 21日（日）13:30 通常団会議 領家公民館 

     ５月 19日（日）13:30 通常団会議 領家公民館 

     ６月 16日（日）13:30 通常団会議 領家公民館 

     ７月 21日（日）13:30 通常団会議 領家公民館 

以上 

 


